



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Tanamkan Disiplin Siswa, Babinsa Borobudur Latih Baris Berbaris

**Agung widodo - MAGELANG.FRN.CO.ID**

Jul 23, 2024 - 14:20



*Anggota Koramil 19/Borobudur Kodim 0705/Magelang, dipimpin Serma Yudha Hermawan melatih dasar-dasar Peraturan Baris Berbaris (PBB) bagi Siswa/Siswi SMA Muhamadiyah bertempat di Komplek Muhamadiyah Borobudur Kecamatan Borobudur Kabupaten Magelang. Selasa (23/07/2024).*

MAGELANG - Untuk menanamkan kedisiplinan sejak dini bagi para pelajar, Anggota Koramil 19/Borobudur Kodim 0705/Magelang, dipimpin Serma Yudha Hermawan melatih dasar-dasar Peraturan Baris Berbaris (PBB) bagi Siswa/Siswi

SMA Muhammadiyah bertempat di Komplek Muhammadiyah Borobudur Kecamatan Borobudur Kabupaten Magelang. Selasa (23/07/2024).



Sebagai ujung tombak dan garda terdepan pembinaan kewilayahan khususnya para Babinsa mempunyai tanggung jawab yang besar dalam rangka menumbuhkan sikap disiplin agar generasi muda memiliki karakter serta kebanggaan sebagai generasi penerus bangsa di waktu yang akan datang.

Dalam hal ini Anggota Koramil 19/Borobudur, Serma Yudha Hermawan dan beberapa anggota memberikan pelatihan peraturan baris berbaris (PBB) yang bertujuan untuk meningkatkan disiplin siswa, menumbuhkan rasa persatuan, kekompakan rasa tanggung jawab. Selain itu latihan PBB ini bermanfaat untuk melatih daya konsentrasi tiap murid tentang solidaritas sesama tim.

"Latihan PBB kali ini diawali dengan memberikan teori kepada Siswa/siswi, setelah itu dilanjutkan dengan materi praktek, dengan tujuan agar Siswa/siswi memahami dan mengetahui arti pentingnya kedisiplinan dalam kehidupan sehari-hari serta di lingkungan masyarakat," terangnya.

Menurutnya, latihan PBB sangat penting kita melatih para murid di sekolah, karena melalui latihan PBB, akan timbul dan tertanam kedisiplinan serta rasa tanggung jawab dan kekompakan.

"Latihan seperti ini nantinya dapat di aplikasikan baik dalam kehidupan sehari-hari maupun di lingkungan masyarakat." Ungkapnya